

ABSTRAK

Mabruri NIM: 1540120032, Judul Skripsi “Implementasi Bimbingan Konseling Islam Dalam Menghafal al-Qur`an Bagi Santri Putri Pondok Pesantren Tahfidz Manbaul Qur`an Karangrejo”. Skripsi, Bimbingan dan Konseling Islam, Fakultas Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam menghafal al-Qur`an santri Pondok pesantren Tahfidz Manba`ul Qur`an Putri Malangan Pucakwangi dituntut untuk sebisa mungkin memanfaatkan waktu yang ada, hal ini ditunjang dengan berbagai kegiatan yang dilaksanakan mulai habis shubuh sampai jam 10 malam, ini berguna agar waktu yang ada tidak di gunakan untuk hal-hal yang tidak bermanfaat. Berbagai macam kegiatan penunjang sudah dilakukan namun hal ini tidak serta merta menjadikan santri mudah untuk menghafalkan banyak sekali kendala-kendala yang dihadapi santri dalam menghafal baik kendala yang datang dari diri sendiri maupun dari luar.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses bimbingan dan konseling Islam dalam meningkatkan hafalan santri putri Pondok Pesantren Tahfidz Manbaul Qur`an Karangrejo. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu sebuah pendekatan penelitian yang mengungkap kualitas sesuatu secara menyeluruh.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1. Pelaksanaan bimbingan dan konseling bagi santri di pondok pesantren Pondok Pesantren Tahfidz Manba`ul Qur`an merupakan fenomena yang ada bahwa santri yang menghafal Al-Quran mendapatkan bimbingan, perhatian dan pendekatan khusus dalam proses bimbingan dan konseling Islam berjalan dengan lancar yaitu memotivasi santri yang menghafal Al-Quran bahwa dalam menghafal Al-Quran tidaklah terlalu sulit. Dengan adanya bimbingan konseling Islam di pondok santri tidak merasa terbebani lagi oleh masalah yang di hadapi melainkan santri langsung mengutarakannya melalui konseling walaupun terkadang ada beberapa santri yang masih malu untuk mengutarakan permasalahannya dan dengan bimbingan konseling Islam pun santri terbiasa terbuka pula dengan pengurus yang lebih senior darinya, membuat santri lebih tertib, dan lebih bertanggung jawab. 2. Dalam proses menghafal Al-Qur`an terdapat keterkaitan permasalahan didalamnya, antara permasalahan satu dengan yang lain memiliki sebab akibat tentang problematika yang dihadapi oleh para hafidz yaitu santri Pondok Pesantren Pondok Pesantren Tahfidz Manba`ul Qur`an. 3. Faktor pendukung kegiatan layanan bimbingan dan konseling adalah Kerja sama, kegiatan pekayanan bimbingan dan konseling yang efektif memerlukan kerja sama semua pihak yang berkepentingan dengan kesuksesan pelayanan tersebut. Faktor penghambat kegiatan layanan bimbingan dan konseling Faktor penghambat kegiatan layanan bimbingan konseling adalah sebagai berikut: Kekurangan tenaga bimbingan, menyebabkan terlalu berat beban tugas yang harus dipikulnya dalam kegiatan bimbingan konseling. Seperti halnya dalam kegiatan bimbingan konseling Islam yang ada di Pondok Pesantren Tahfidz Manbaul Qur`an Karangrejo ada beberapa faktor yang mendukung jalannya bimbingan konseling Islam, yaitu: Terjadwal, bimbingan dilaksanakan setiap hari Senin, Kamis dan Jum`at setelah sholat maghrib dan setelah sholat isya`.

Kata Kunci: Bimbingan dan Konseling Islam, Menghafal al-Qur`an, Pondok Pesantren